

# Universitarios unidos por un cambio global

Domingo, 16 de Octubre de 2011 05:00 Juan J. Bustos



La manifestación del 15 de octubre, cuenta con un apoyo masivo por parte de la comunidad universitaria. Una pancarta, un eslogan, o simplemente un camino recorrido a la par que una gran masa indignada,

sirven para **expresar las ideas** de miles de universitarios en Granada, que se suman a los **cientos de miles de 'indignados'** que han llenado las calles españolas.

'Unidos por el cambio global' ha sido el lema principal tras el que se han manifestado miles de 'indignados', entre los que se encontraba un alto porcentaje de estudiantes universitarios. Alumnos y profesores de la Universidad de Granada han respondido de forma multitudinaria a la convocatoria propuesta por diversos colectivos como el 'Movimiento 15M' y 'Democracia Real Ya'.

Los universitarios de la UGR han expresado su indignación durante el recorrido, que partía de la plaza de La Caleta y que llegaba a su meta en la Plaza del Carmen. Las pancartas más llamativas rezaban propuestas tan originales como "recortes en las cortes", "sin casa, sin trabajo, sin miedo", o "somos la ciudadanía, no su mercancía".

La galería de las fotos de la manifestación [puede verse aquí](#).

Actualizado ( Lunes, 17 de Octubre de 2011 01:55 )

0

0

**Share**

Me gusta

51

Enviar



Añade un comentario...

**Comentar**



**Elena Antón Valadés**

CONGRATULATIONSSS! un perfecto retrato de lo que se vivió en las calles granainas... pueblo! nos vemos en las callessss!

[Responder](#) · [Me gusta](#) · Hace 8 horas

Plug-in social de Facebook

[Caja de comentarios de Facebook para Joomla](#)